

# hari ini

## Aipda Yadi Yusnadi Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Monitoring Pendistribusian BLT DD kepada Masyarakat, dengan Kondusif

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

May 30, 2024 - 12:24



*Aipda Yadi Yusnadi Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Monitoring Pendistribusian BLT DD kepada Masyarakat, dengan Kondusif*

Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tengah, Aipda Yadi Yusnadi, S.H., aktif terlibat dalam giat monitoring penyaluran BLT DD di wilayahnya pada Kamis, 30 Mei 2024. Dalam aksinya yang berlangsung di Balai Desa Pondokkaso Tengah, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, Aipda Yadi tidak hanya sekedar memantau penyaluran bantuan, tapi juga menyampaikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas kepada masyarakat.

Dalam kesempatan itu, Aipda Yadi tidak hanya menyampaikan informasi tentang penggunaan aplikasi Super APP Polri kepada warga, tapi juga mengajak mereka untuk berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib. Salah satu himbauan yang disampaikan adalah tentang antisipasi terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Masyarakat diminta untuk turut serta dalam pencegahan tindak pidana tersebut dengan memberitahukan informasi kepada Bhabinkamtibmas setempat jika ada warga yang akan bekerja di luar daerah atau bahkan ke luar negeri.

Tak hanya itu, Aipda Yadi juga menegaskan pentingnya kerjasama yang sinergis antara masyarakat dan pihak kepolisian. Dalam hal terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah mereka, masyarakat diimbau untuk segera berkoordinasi dengan Polsek Cidahu.

Seluruh kegiatan berjalan dengan tertib dan lancar. Ini menjadi bukti nyata bahwa peran aktif aparat kepolisian, dalam hal ini Bhabinkamtibmas, tidak hanya sebatas penegakan hukum, tapi juga sebagai agen perubahan sosial yang membawa dampak positif bagi masyarakat.

Dokumentasi lengkap dari kegiatan tersebut juga telah tersedia sebagai bukti konkret atas keterlibatan dan dedikasi Aipda Yadi serta timnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Pondokkaso Tengah.